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VERBALE N. 9/2022

SEDUTA DEL 15 FEBBRAIO 2022  

(Redatto  ai  sensi  dell’art.  32  Regolamento  del  Consiglio  Comunale  e  degli  altri  organi

istituzionali)

L’anno  2022 (duemilaventidue)  il giorno 15   ( quindici ) del mese di febbraio, alle ore

14:30,  la  Commissione  9  è  convocata  dalla   Presidente  Laura  Sparavigna  in  modalità

telematica, secondo quanto previsto dalla Legge  n. 27 del 24 aprile 2020, con il seguente

ordine del giorno:

� Comunicazione della Presidente

� Audizione  Assessora  Sara  Funaro,  del  direttore  Lucia  Bartoli  della  Direzione

Istruzione  e  del  dirigente  Alessandro  Baroncelli  Responsabile  Bilancio,

Programmazione  Economico-Finanziaria,  in  merito  alla  parte  del  DUP  di

competenza della Direzione Istruzione.   

� Esame  ed  espressione  di  parere  proposta  di  Delibera  11/2022  “  Documenti  di

programmazione 2022/2024: approvazione note di aggiornamento al Dup, bilancio

finanziario, nota integrativa, piano triennale investimenti ed ulteriori allegati.”  

� Approvazione verbali precedenti sedute;

� Varie ed eventuali.

Per la Direzione del Consiglio sono stati invitati sulla piattaforma Teams il Dirigente

dott.  Riccardo  Nocentini,  la  P.O.  Direzione  del  Consiglio  e  Commissioni  Consiliari,

dott.ssa Sabrina Sezzani, Vieri Gaddi per la diretta streaming. 

Alle ore 14:30 sono presenti telematicamente i Consiglieri/e :  Dmitrij Palagi, Andrea

Asciuti,  Fancesca  Calı̀,  Leonardo  Calistri,  Mimma  Dardano,  Alessandro  Draghi,

Massimiliano Piccioli.

Alle ore 14:33 il Segretario Mario Rizzuti, procede all’appello e risultano presenti i

seguenti Consiglieri\e.

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

Presidente Laura  Sparavigna 

Vice Presidente Dmitrij Palagi

Componente Andrea Asciuti

Componente Francesca Calì

Componente Leonardo Calistri

Componente Mimma Dardano   



Apre la seduta la Presidente presentando gli ospiti ed illustrando l’ordine del giorno.

Inizia  l’Assessora  Sara  Funaro  per  le  indicazione  generali,  riservandosi  a  delle

considerazioni  dopo  l’esposizione  della  direttrice  e  del  dirigente.  A  temine

dell’esposizione dell’Assessora  continua la  dott.ssa  Lucia Bartoli,  che entrando nel

merito  espone  le  linee  gestionali  che  caratterizzano  il  bilancio  di  previsione,

terminato  il  quadro  generale  passa  la  parte  speci3ica  al  dirigenti  Baroncelli.  Il

dirigente interviene nel dettaglio, sottolinea che tutti i servizi sono coperti e garantiti

in questo bilancio,  fa una prima schematizzazzione delle  aree di  spesa;  in capo al

Direttore c’è un importo assegnato di circa 400mila €, al Servizio Nidi con a capo il

Dirigente Nocentini è stato af3idato un importo di circa 13 milioni di € , al Servizio

Infanzia con Dirigente la Dott.ssa Boboli circa 7,5 milioni di €, al Servizio Supporto

alle attività scolastiche con dirigente Baroncelli,  dopo l’avvicendamento con il dott.

Canta3io l’importo di  circa 30 milioni  di  €,  l’importo di  spesa  totale è  di  circa  50

milioni di € , a fronte di quest uscite si riscontrano circa 32 milioni di entrate proprie.

Il Capitolo maggiore di spesa è la refezione scolastica che quest’anno ha indetto la

gara  con  nuove  regole,  senza  prevedere  il  maggior  ribasso,  ma  puntando  ad  una

miglior qualità del servizio offerto., solo questo capitolo comporta una spesa di circa

17 milioni di €, la seconda spesa è il servizio Nido con circa 11,5 milioni di €, la terza

voce è dell’inclusione alla disabilità che incide per circa 7 milioni di €. Un altra voce

importante di spesa sono i centri estivi. Poi ci sono progetti con minor importo tipo le

“chiavi della città” che comportano una spesa di circa 250mila €. Le principali voci di

entrata sono le tariffe per un importo di circa 5,5 milioni. Terminate le esposizione la

Presidente chiede ai Consigliere se hanno delle domande da fare, nel frattempo pone

lei delle domande quali; se fosse possibile entrare maggiormente nello speci3ico sulle

entrate,  e dare esposizione ai  correlati,  le risorse stanziate in edilizia  scolastica,  e

maggiori  speci3iche  sulle  ludoteche,  inoltre  maggiori  informazioni  sui  centri  di

formazione  professionale.  In  merito  alla  domanda  della  Presidente  sull’edilizia

scolstica, speci3ica che non è di competenza della Direzione Istruzione ma ai Servizi

Tecnici,  interviene la Direttrice Bartoli.  Per le altre Domande risponde il  Dirigente

Baroncelli; La voce principale riguarda la refezione scolastica con un entrata di circa

11,5 milioni, l’altra voce maggiore sono le tariffe dei nidi per circa 5,7 milioni, quindi

il totale è di circa 32 milioni,  corrispondono circa a 10 milioni l’anno. Per il capitolo

delle Ludoteche sono 3inanziate con circa 750mila € , i centri estivi circa 1,5 milioni di

€,  ed  i  Centri  di  formazione  professionale  circa  800  mila  €.  Al  termine

dell’esposizione  del  dirigente  interviene  l’Assessora  Funaro  con  una  esposizione

ampia  su  tutti  i  servizi  offerti,  passando  dalle  chiavi  della  città  fono  si  servizi  di

assistenza  alla  collettività  in  generale  con un  contributo  anche  dei  privati  con  le

sponsorizzazioni. A mo’ di sempio illustra  due interventi, quello dell’inclusione dei

ragazzi Rom e quello dei laboratori dei centri di  alfabetizzazione. 



La  Presidente  non  essendoci  altri  interventi  chiede  al  segretario  di  effettuare

l’appello per la chiusura della seduta.

Per quanto riguarda l’espressione di parere, viene rinviato alla prossima seduta.

Alla chiusura risultano presenti  i seguenti Consiglieri/e:

CARICA NOMINATIVO

Presidente Laura Sparavigna

Vicepresidente Dimitrij Palagi

  Componente Andrea Asciuti

Componente Francesca Calì

Componente Leonardo Calistri

Componente Mimma Dardano

Componente  Alessandro Draghi

Componente Massimiliano Piccioli 

La Presidente  dichiara chiusa la seduta alle ore 15:22

La seduta viene chiusa alle ore 15:22

Verbale, letto, approvato e sottoscritto nella seduta del  20 settembre 2022.

 

    Il segretario                                                                               La  Presidente

    Mario Rizzuti                                                                       Laura Sparavigna
 

                                

 


